



Mi Universidad

ENSAYO

Nombre del Alumno: DIEGO IGANCIO CRISTIANI RAMOS

Nombre del tema: UNIDAD I

Parcial: I

Nombre de la Materia: TOMA DE DECISIONES

Nombre del profesor: MONICA ELIZABETH

Nombre de la Licenciatura: ESTRATEGIAS DE NEGOCIOS

Cuatrimestre: 8

Un trastorno de personalidad es un tipo de problema mental en el que se tiene un ejemplo estampado e indeseable de razonamiento, actuación y comportamiento. Un individuo con una condición de comportamiento tiene problemas para ver y conectar con las circunstancias y los individuos. Esto crea problemas críticos y limita el ver a alguien, los ejercicios sociales, el trabajo y la escuela. A veces, usted puede no entender que tiene una condición de comportamiento a la luz del hecho de que la manera en que usted piensa y actúa parece ser normal para usted. Además, es posible que culpe a los demás de los problemas que tiene.

Los trastornos de conducta suelen empezar en la inmadurez o en los primeros años de la vida adulta. Hay muchos tipos de trastornos de conducta. Algunos tipos se vuelven menos inconfundibles en la mediana edad. Los trastornos de la personalidad entre las condiciones de comportamiento y otros problemas mentales es un problema continuo en la conclusión y el tratamiento mental. Hay cuestiones relacionadas con la etiología, el sistema progresivo de los problemas y el tratamiento

además de las opciones de tratamiento con las que los clínicos se enfrentan constantemente. Según una perspectiva equilibrada, la presencia de varios problemas mentales con respecto a una condición de comportamiento podría considerarse como una marca de seriedad mental, particularmente cuando se conecta con el obstáculo en las conexiones privadas, la debilidad emocional y la impulsividad. Asimismo, el debilitamiento en estas partes del trabajo puede hacer que los clínicos se den cuenta de un alcance de otros Clínicos a un ámbito de desafíos terapéuticos potenciales, por ejemplo, enmarcar y mantener una unión reparadora, mantener la adherencia reparadora y enfocar el tratamiento clínico a las manifestaciones explícitas. La información recopilada en excelentes estudios de adecuación exhibe cambios críticos, y a veces duraderos, en los efectos secundarios y la conducta, particularmente en pacientes con un análisis de la condición conductual marginal. La peculiaridad de las condiciones conductuales es una cuestión determinada debido a que la mayoría de los pacientes a los que se les determina una condición conductual cumplen las normas para más de una. Los clínicos dependerán más a menudo de prototipos entendidos los clínicos dependerán más a menudo de ciertos modelos para decidir analizar, y tienden a recordar órdenes progresivas de condiciones conductuales para la interacción indicativa. Los esfuerzos experimentales para probar las órdenes han órdenes se han desvanecido Los intentos exactos de probar las órdenes han fracasado, lo que dificulta a los clínicos averiguar qué condición conductual los clínicos averiguar qué condición conductual debe ser analizada y tratada. es importante analizar y tratar. A pesar de que hay algunas aclaraciones para el alto ritmo de comorbilidad de las condiciones conductuales, tiene todos los visos de ser una antigüedad de un marco de conteo de bases que la práctica clínica, que se parece más a un marco de identificación de modelos.

Mientras que los trastornos son y entre las condiciones de comportamiento podría disminuirse adoptando el se mantendrá inalterada desde Independientemente de que se utilice el modelo electivo para las condiciones de comportamiento, tal como se introdujo en.

Independientemente de si se utilizara el modelo electivo para las condiciones conductuales, introducido de la quinta versión, es imposible que se elimine la impresionante omnipresencia de las condiciones conductuales. La importante omnipresencia de los desórdenes, como el estado de ánimo, la tensión y los problemas de dependencia de sustancias. Este punto de vista

Este punto de vista plantea cuestiones asombrosas con respecto al giro de los acontecimientos, la solicitud de inicio, la etiología y la secuenciación de las necesidades de tratamiento.

Sin soluciones concluyentes para determinar las cuestiones relacionadas con la recurrencia extrema de los desórdenes, una metodología lógica es pensar en el nivel de como un marcador de la gravedad mental.

Desde este punto de vista, la que incorpora una condición conductual puede pasar como uno de los marcadores de complejidad del de complejidad del. Como componente de esta metodología, el acompañamiento debería considerarse como una variable para esta metodología: los trastornos de personalidad aumentan considerablemente el peligro de resultados adversos, en cualquier caso, cuando tanto los pacientes como los médicos siguen medicamentos basados en pruebas. seguir medicamentos basados en pruebas. Las pruebas de los resultados del tratamiento para la tristeza se centran en la comorbilidad de las condiciones de comportamiento con los resultados de la impotencia y, asimismo, con los medicamentos para la miseria.

resultados y, asimismo, con medicamentos más alucinantes. Por ejemplo, la presencia de una afección del comportamiento en una condición conductual en una circunstancia significativamente gravosa duplica el peligro de los resultados de impotencia cuando se contrasta con los de las personas desanimadas sin un trastorno del carácter. En otra investigación de los efectos posteriores a la revisión, los científicos observaron que los pacientes sin una condición de comportamiento estaban destinados a tener resultados indefensos que aquellos sin una condición de comportamiento.

Los trastornos de la personalidad pertenecientes al grupo B se caracterizan por pensamientos o comportamientos dramáticos, excesivamente emotivos o impredecibles. Incluyen el trastorno de personalidad antisocial, trastorno límite de la personalidad, el trastorno histriónico de la personalidad y trastorno narcisista de la personalidad. Los trastornos de la personalidad pueden alterar significativamente tanto la vida de la persona afectada como la de las personas que se preocupan por esta. Los trastornos de la personalidad pueden provocar problemas con las relaciones, el trabajo o la escuela, y pueden derivar en el aislamiento social o el consumo abusivo de drogas o alcohol.

Si bien no se conoce la causa precisa de los trastornos de la personalidad, ciertos factores parecen aumentar el riesgo de desarrollar o desencadenar estos trastornos, entre ellos, los siguientes:

- Antecedentes familiares de trastornos de personalidad u otras enfermedades mentales

- Vida familiar abusiva, inestable o caótica durante la niñez
- Diagnóstico de trastorno de la conducta en la niñez
- Variaciones en la química y en la estructura del cerebro